



Séance en présence de la réalisatrice Anne LAPIED

Anne découvre la montagne très jeune et sait qu'elle y passera sa vie. Elle commence la photo à l'âge de 7 ans et, 50 ans plus tard, éprouve toujours le même plaisir à visionner ses images les soirs de tournage. Elle est co-réalisatrice d'une quarantaine de films avec Erik, puis avec leur fille, Véronique. Leur univers est avant tout la montagne. Ils ont tourné de nombreux films sur la faune d'altitude, sur les hommes qui y vivent et sur l'environnement, primés plus de 55 fois dans les festivals internationaux.

“La haute montagne dans les Alpes, c'est aussi le territoire de deux cinéastes passionnés et passionnants, Anne et Erik Lapiède. Leur œuvre, celle de “traqueurs” d’images et de sensations, rassemble des regards multiples sur un univers aux milieux variés. Empreinte d'aventure, elle porte une contemplation active dans le même temps qu'une approche écologique d'experts.”

(Muséum d'Histoire Naturelle de Paris)